

Radomiro Tomić
Embajador Representante Permanente
de Chile - Ginebra

Ginebra, 9 Nov.1991

Señor don
Patricio Aylwin
Presidente de Chile
POR VALIJA DIPLOMÁTICA



Muy apreciado Patricio:

Te escribiré una carta más bien breve, porque Dios mediante, nos veremos en dos semanas más.

La Embajada ha sido una carga de trabajo tan pesada como estimulante. Gracias por la confianza y el apoyo que recibí de tu parte durante estos 20 meses de "militancia". Las muestras de afecto con que hemos sido despedidos Olaya y yo al término de nuestra misión, ha sido la mejor recompensa. Estaremos de regreso en Santiago el 24 de Noviembre.

Te agradezco la referencia cariñosa en tus palabras con ocasión del reciente Congreso Nacional de la DC. No he recibido aún las Conclusiones, pero el laconismo (apenas algunas líneas en el Informativo del 4 de Noviembre que el Ministerio distribuye a las Misiones Chilenas), si se lo toma como resumen y al pie de la letra, suscita algunos puntos de interrogación. (La reproducción de los juicios de Allamand y de otros, sobre la re-ubicación que habría asumido la DC. "mucho más cerca de la Centro-Derecha que del Socialismo Comunitario.. "etc.).

Estoy en continuo contacto con Ernesto Tirón. Será recibido con la mayor amistad y cordialidad; y cuya labor facilitaremos todos -no solamente yo. Afortunadamente, hasta donde he sabido, hay un alto grado de probabilidad que Tirón y Artaza, quedan concordar en una adecuada distribución del trabajo manteniendo el "status" oficial de Plenipotenciario, Ernesto, y reconociéndosele a Artaza (cuyo nivel de preparación, experiencia e inteligencia hacen de él un funcionario netamente de primer rango) una representación "ad hoc" en el área propiamente político-diplomática. Si este acuerdo se materializa, obviamente previa autorización del Ministerio, pienso que sería útil para los intereses de Chile vinculados a la gestión de la Misión en Ginebra, y muy útil para el propio Ernesto.

Felicitaciones por el empuje y resolución con que estás exigiendo a todos los que tienen responsabilidades de gobierno, que el país ahora -y la historia mañana- perciban y reconozcan la voluntad de avanzar clara y definitivamente en la construcción de un "orden nuevo" como ofrecimos al iniciar nuestra noble tarea.

Un abrazo de tu amigo:

Radomiro Tomić